

COMUNICADO N° 579 Domingo, 26 de septiembre del 2021

68% de población está vacunada con dos dosis

El Ministerio de Salud (Minsa) informa, que según el informe emitido este domingo 26 de septiembre por el Programa Ampliado de Inmunización (PAI), en Panamá se han aplicado 5,456,523 de dosis contra la Covid-19.

De este total 747.289 han sido dosis aplicadas de la farmacéutica AstraZeneca y 4,709.234 de Pfizer, según destaca el informe del PAI.

Según el PAI, hasta el pasado viernes, el 68% de la población estaba vacunada con segundas dosis y 84% con primeras.

Paralelamente, la Región Metropolitana de Salud reporta hoy domingo que, desde el 20 al 25 de septiembre, se han colocado un total de 4,176 dosis de Pfizer, divididas en 2,370 en el centro comercial Mega Mall, 792 en Dorado Mall y 1,014 en Altaplaza.

Informe del Aeropuerto de Tocumen

Por otro lado, el Minsa informa que desde que el Aeropuerto Internacional de Tocumen retomó sus actividades en octubre de 2020 se han realizado 220,664 pruebas y se han detectado 1,846 viajeros positivos con Covid-19.

El reporte emitido hoy domingo 26 por el departamento de Epidemiología del Minsa resalta que en las últimas horas no se ha detectado ningún pasajero positivo por Covid-19.

Informe epidemiológico

Para hoy domingo se reportan 207,303,865 personas recuperadas en el mundo y 455,397 en Panamá.

Igualmente, en el planeta se registran para este 26 de septiembre un total de 232,397,750 casos positivos por COVID-19 acumulados y 4,759,359 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2%.

En tanto que para hoy domingo en Panamá se contabilizan 185 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 466,178.

COMUNICADO

A la fecha se aplicaron 5,280 pruebas y se mantiene un porcentaje de positividad de 3.5 %.

En las últimas 24 horas se han registrado 6 defunciones, además se actualiza una defunción de fecha anterior, para un total de 7,208 acumuladas, para una letalidad del 1.5 %.

Los casos activos al día de hoy suman 3,573. En aislamiento domiciliario se reportan 3,292 de los cuales 3,154 se encuentran en casa y 138 en hoteles. Los hospitalizados suman 281 y de ellos 226 se encuentran en sala y 55 en UCI.

El Minsa recuerda a la población que de presentar síntomas relacionados al virus debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba COVID-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en las principales redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).